

## El PP exige una nueva convocatoria del PERTE agroalimentario ante el “fracaso total” de su ejecución

- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible, Paloma Martín, afirma que **”dos de cada tres euros se han quedado sin ejecutar”** en la primera convocatoria porque se redactó **“de forma unilateral y de espaldas a las comunidades autónomas y al sector”**
- De los 510 millones de euros de los fondos europeos PERTE para el sector agroalimentario de la primera convocatoria, un total de 327 millones no han sido ni ejecutados ni repartidos, lo que demuestra **“el total fracaso”** en la gestión que ha realizado el Gobierno Sánchez.
- Con estos antecedentes y ante la publicación de la segunda convocatoria de los fondos PERTE, el PP exige al Gobierno que hable con las comunidades autónomas y con el sector para **“diseñar otra convocatoria” que sea “verdaderamente atractiva para la industria”**
- Advierte que el presupuesto presentado en esta segunda convocatoria es inferior al remanente de la primera, lo que significa que **se está detrayendo al sector los millones de euros que tendrían que estar a su disposición**
- Critica que en esta segunda convocatoria, de los 300 millones contemplados, **200 se desvíen a la línea de préstamos, “que es justo la partida que menos demanda tiene”**
- Señala que las empresas no concurren al PERTE porque las convocatorias “no son atractivas” y paradójicamente esto ocurre cuando **el sector agroalimentario necesita más presupuesto y más inversiones para modernizarse**